
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 
   VERBALE N°  44 

SEDUTA  del  4 Marzo 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno quattro del mese di marzo c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 59 

del 29 febbraio u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60. 

Presiede il Cons Anziano Giuseppe Maniaci, assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci.  

Alle ore 8,30 il presidente Maniaci dispone l’appello al termine  del quale risultano 

presenti i Consiglieri Giuseppe Maniaci e Nicolò Galvano, pertanto  il Presidente, 

constatata la mancanza di numero legale rinvia  la seduta di un’ora.  

Presiede il Presidente Torta. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone  l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Salvo Alotta, Nicolò Galvano, Giuseppe Maniaci,  Massimo Pullara, e 

Fausto Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta.  

In data odierna è previsto, l’incontro con la dott.ssa Silvia Figari, che ha fatto 

richiesta di audizione per sottoporre all’attenzione della Commissione il progetto –

evento Trophèe Bailli de Suffren - regata di barche d’epoca. 

Alle ore 9,45 si allontana il Cons. Nicolò Galvano 

Il Presidente pertanto dà l’avvio ai lavori dando parola all’ospite la dott.ssa Silvia 

Figari, che  dopo aver fatto  cenni storici su chi era l’ammiraglio Bailli de Suffren 

detto Satana, illustra l’evento. Il Trofeo è una prestigiosa regata velica, ormai 

riconosciuto in tutto il modo come grande evento sportivo, mediatico, turistico, 

culturale e spettacolare,   giunta oggi alla sua sedicesima edizione, che si svolge tra 

Saint-Tropez e Malta, con scali di richiamo in Sardegna a Porto Rotondo e in Sicilia 

dove invece gli scali risultano essere diversi. Palermo è già stata scelta in passato 

nel 2005 e 2006,  anche questo  anno la rivediamo protagonista e soffermandosi 
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sulle quelle  delle scorse edizioni quali Marsala, Trapani, Sciacca, Pantelleria, 

evidenzia le difficoltà e i problemi ai quali si sono ritrovati a dover fronteggiare. 

Alle ore 10,00 giungono i Conss. Giuseppe Federico e Maurizio Lombardo. 

La dott.ssa Figari prosegue nell’illustrazione dell’evento informando che il Trofeo  

è una vera e propria sfilata acquatica di prestigiose imbarcazioni d’epoca, circa 15, 

che vanno da un minimo di 14 mt. ad un massimo di 38 mt. con un pescaggio di 4 

mt circa. L’organizzazione generale comprende i migliori circoli e società nautiche 

della Francia, d’Italia  e di Malta, la regata è posta sotto il patrocinio delle più 

prestigiose federazioni e Yacht Club Francesi, Italiani e Maltesi. Entrando nei 

dettagli dell’organizzazione per la tappa a Palermo, la dott.ssa Silvia Figari informa 

che le imbarcazioni sono previste in arrivo per il giorno 1 luglio per ripartire il 3 

luglio, per quanto riguarda gli ormeggi ritiene siano più adeguati da un punto di 

vista tecnico, sia per il pescaggio sia per i servizi di acqua e luce, il Molo Sud e la 

Nautica Galizzi che ha circa 8 mt. di pescaggio.  

Alle ore 10,40 si allontana il Cons. Giuseppe Federico. 

Durante l’incontro, viene data attenzione anche alla pianificazione per una cena, che 

su richiesta ben precisa da parte della Dott.ssa Figari,  manifesta l’opportunità 

venga fatta nelle vicinanze degli ormeggi. 

Il Presidente Torta suggerisce all’uopo il Castello a Mare e dopo aver fatto il punto 

della situazione su accoglienza, patrocinio e autorizzazioni varie, dichiara sia utile   

invitare il dott. Coroneo direttore dell’Autorità Portuale per discutere sul tema. La 

Commissione tutta, approva tale proposta e viene pertanto stabilito di invitare il 

dott. Coroneo per g. 8 p.v. presso questa sede. 

Alle ore 11,00 si allontanano i l Cons. Salvo Alotta e  il Presidente Torta, assume 

pertanto la presidenza il Vice Presidente Maurizio Lombardo che pone in 

discussione la necessità di incontrare i nuovi Assessori il Dott. Gini per quanto 

riguarda il Settore Sport e il Dott. Marino riguardo il Settore Verde. Dopo un 

confronto viene stabilito di rinviare la programmazione di tali incontri alla prossima 

seduta, per condividerla con gli altri componenti.  

Alle ore 11,15 il Presidente Lombardo dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci   dott. Fausto Torta    Murizio Lombardo 

 



 

         


